

Farc asesinan a cuatro soldados en Nariño

Hostigamientos de las Farc en el departamento de Nariño dejan como resultado cuatro soldados muertos. Los enfrentamientos con el Ejército Nacional se presentaron en el municipio de Policarpa, corregimiento de Puerto Sánchez.

De acuerdo a información suministrada por las autoridades, los soldados que perdieron la vida fueron identificados como Luis Balanta Narváez, Héctor Arteaga Delgado, John Alejandro Angulo y Brayan Andrés Alegría Flórez.

Los soldados, que intentaban frustrar un atentado terrorista, fallecieron luego de que un grupo de guerrilleros de las Farc atacara una patrulla de uniformados.

Durante la arremetida de las Farc dos soldados más quedaron heridos. El Ejército informó que se trata del cabo primero Gildardo Aguirre Poso y el soldado Fulmer Araujo Gaviria.

Los hombres que resultaron muertos pertenecían a la Fuerza de tarea Pegaso. El Ejército puntualizó en que no cesarán los combates en contra de las Farc.

El general Mario Valencia, comandante de la Fuerza de tarea Pegaso, en diálogo con Blu Radio, dijo que en esa zona en donde fueron asesinados los cuatro soldados opera el frente 29 de las Farc.

Señaló que la arremetida de esa guerrilla se debió a los operativos que se adelantaban en la zona y que habían dejado al descubierto un cristalizadero y un campamento.

Indicó que los enfrentamientos con la guerrilla se presentaron a las once de la noche de este miércoles.

Finalmente señaló que hasta el momento no se tienen reportes de bajas de las Farc porque hasta ahora se están llevando a cabo operaciones de registro.

www.elespectador.com/noticias/judicial/articulo-402083-farc-asesinan-cuatro-soldados-narino